

## Obrero fue formalizado por su responsabilidad en incendio forestal

Un trabajador de 41 años fue detenido este martes en la tarde luego de confesar ante carabineros su responsabilidad en el inicio de un incendio forestal que afectó al sector Panguirrosa de Santo Domingo, cerca de El Yali, el que quemó tres hectáreas de matorrales y que generó alerta en esa comuna. Ese día en la tarde el imputado fue aprehendido luego que manifestara que cuando estaba trabajando con herramientas comenzó el fuego en unos

# 16.00

**horas de este martes fue arrestado un trabajador por generar siniestro forestal en Santo Domingo.**

pastizales que no pudo extinguir. Fue detenido por funcionarios de la Subcomisaría Rocas de Santo Domingo por el delito de incendio.

Ayer el individuo fue formalizado en el Juzgado de Garantía de San Antonio por ese ilícito. El fiscal Ramón Espinosa detalló en la audiencia en que estuvo Diario El Líder que fue arrestado luego de que "utilizando una máquina eléctrica, un galleteo, en forma imprudente, negligente y descuidada, sin tomar los resguardos requeridos (...) provocó que saltaran chispas hacia el pastizal, comenzando un incendio en el lugar que se propagó



IMPUTADO FUE DEJADO EN LIBERTAD Y QUEDÓ CON LA MEDIDAS DE FIRMA MENSUAL

por tres hectáreas de pastizal, sin alcanzar a personas ni viviendas". Debido a que el obrero, que tiene domicilio en el mismo sector rural donde

ocurrió el siniestro, no tiene antecedentes penales, el persecutor solicitó que se mantenga con la medida cautelar de firma mensual y que se fije una fecha para que sea reformalizado.

El imputado se mantendrá con dicha medida por los 100 días que se fijaron para la indagación. El incendio fue controlado tras el trabajo de Bomberos y de la Conaf. 🇨🇱

MONICA JORQUERA/DIARIO EL LÍDER.